

お題

①

国民の生活を支える社会インフラに関する研究をしています。私たちの生きる社会が将来に渡って、少しでも良くなるように、改善されるように、と思って研究・教育をしています。そのために自分の研究が少しでも役立てば、と思っています。

A5

公共財の議論いっしょにしたいですね。

B29

どんな研究が興味をもちました

B32

個人的に保土ヶ谷の消防団に所属しています。一緒に考えてみたいですね

B42

興味があります！

お題

②

現代社会は様々な深刻な課題を抱えています。課題解決、状況の改善のためには多様な手段を組み合わせて臨む必要があります。学校教育、心理学、社会心理学、合意形成、経済学、政治学、哲学、歴史学、地理学、情報工学、機械工学などコラボしながらチャレンジしてみたいです。

B22

現在の社会ができる問題解決のために、学校教育に何ができるのかに関心があります！

お題

③

私は、社会インフラに関する研究を主軸にしていますが、小中学校での防災教育も行っており、研究テーマの一つです。学校教育という具体的な現場を共有して、コラボの取組みができればうれしいです。

B15

小・中学校から地域全体へ防災教育を広めていけるといいですね。親世代もまきこんでできる活動があると楽しいかもしれない。

B22

防災教育はESD-SDGsの枠でとらえることのできる教育的なとりくみだと思えます。すぐに「学校」というのはむずかしいかもしれませんが学外ワークショップなどから、考えていけるとよいですね

B66

日本教師教育学会で防災教育の課題研究を率いています！

キーワード

首都圏への一極集中、地域の過疎・高齢化、生きがい、防災、社会的共通資本